

有難うございました

横浜市ダンススポーツ連盟
会長 竹島 弘幸

皆さま

2月14日（日）に横浜市緑スポーツセンターで開催されました「第21回 YOKOHAMA 赤い靴杯ダンススポーツ大会」が生憎の悪天候にもかかわらず376組の参加選手によって無事終了致しました事をご報告申し上げます。これも選手並びに大会役員、審判員の皆さまのご協力の賜物と深く感謝しております。

この大会の特徴はシニア層が競技会を楽しむ事を主眼としているところにあります。今回、特にシニアⅡA級戦は51組、シニアⅢA級戦は40組と出場組が多くレベルも高く非常に見応えの有るエキサイティングな競技となりました。JDSFとしても年々高齢化する競技選手が楽しめる競技会をどのように活発にするのかが問われている中でこの大会は有意義な大会であると言えます。

来年も2月12日（日）に同じ横浜市緑スポーツセンターで「第22回 YOKOHAMA 赤い靴杯ダンススポーツ大会」を同様の主旨で開催する予定です。是非とも皆さま方のエントリーをお願い申し上げます。

末尾になりましたが選手並びに大会役員、審判員の皆さまに改めて感謝申し上げます。どうも有難うございました。